
Care Colleghe e Cari Colleghi, 

con questa breve nota desidero presentarmi e condividere con voi le motivazioni che mi hanno spinto a 

presentare la mia candidatura come rappresentante dei Dottorandi e degli Assegnisti di Ricerca al Senato 

Accademico del nostro Ateneo per il biennio 2020-2022.  

Negli ultimi anni, grazie alla fiducia accordatami, ho ricoperto il ruolo di rappresentante dei Dottorandi nel 

Consiglio di Dipartimento di Scienze Odontostomatologiche e Maxillo Facciali della Facoltà di Medicina e 

Odontoiatria, che mi ha permesso di acquisire una certa conoscenza dei meccanismi fondamentali di 

funzionamento del nostro Ateneo. 

La mia candidatura nasce dall’opportunità di creare una rappresentanza libera indipendente e trasparente, 

priva di simboli, non influenzata da dinamiche che vanno al di la della nostra vocazione per la ricerca, in un 

organo d’importanza centrale quale il Senato Accademico. 

A darmi coraggio in questa mia scelta è stato il confronto avuto nell’arco degli anni con i Colleghi di 

Specializzazione e di Dottorato prima e con gli Assegnisti di ricerca poi non solo del mio ma anche di altri 

Dipartimenti con i quali ho avuto la fortuna di collaborare. Questi confronti mi hanno consentito di 

individuare gli obiettivi prioritari che vorrei avere la possibilità di sviluppare durante il biennio: 

 Trasformazione del seggio da aggiuntivo a ordinario  con diritto di voto per il perseguimento di un 

ruolo maggiormente incisivo nella vita del nostro Ateneo.  

 Sviluppo di strategie per favorire l’accesso ai fondi per la ricerca di Dottorandi e Assegnisti 

stanziati dall’Ateneo. 

 Promozione e incentivazione dell’internazionalizzazione di Dottorandi e Assegnisti attraverso il 

potenziamento di forme di collaborazione con Atenei e Centri di ricerca esteri, nonché attraverso la 

partecipazione a programmi e progetti di ricerca internazionali. 

 Incentivazione di forme e processi di collaborazioni tra i vari Dipartimenti nell’ottica di aumentare 

la qualità e la quantità della produzione scientifica e di riflesso la competitività dell’Ateneo sul 

piano nazionale e internazionale. 

 Implementazione dell’offerta formativa con l’obiettivo di sviluppare capacità trasversali che 

facilitino la transizione fuori dell’accademia di Assegnisti e Dottorandi, rendendo queste figure 

maggiormente attrattive per il mondo del lavoro. 

 Potenziamento delle strutture operative e delle attrezzature scientifiche destinate ad Assegnisti e 

Dottorandi in funzione delle esigenze dei diversi Dipartimenti, al fine di garantire le condizioni 

migliori per favorire l’attività di ricerca. 

 Riduzione e semplificazione delle incombenze burocratiche di Assegnisti e Dottorandi che 

sottraggono tempo all’attività di ricerca. 

Questi sono solo alcuni dei temi che mi propongo di affrontare nel prossimo biennio, pur consapevole che un 

rapporto diretto di confronto e condivisione con voi Colleghi sia fondamentale per svolgere correttamente il 

ruolo di rappresentanza in vista del perseguimento degli obiettivi comuni. 

Vi ringrazio per la fiducia che vorrete accordarmi e Vi invio i miei migliori saluti 

           Nicola Pranno 

 


